

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

Курдский вопрос в международных отношениях на Ближнем Востоке

Гуллиев Довлет

Научный руководитель: кандидат исторических наук, доцент Володькин. А. А

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 59 страниц. Список использованной литературы занимает 3 страницы и включает 37 позиции.

2. Перечень ключевых слов

БЛИЖНИЙ ВОСТОК, РЕГИОНАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА, ЕС, США ИРАКСКИЙ (ЮЖНЫЙ) КУРДИСТАН, ТУРЕЦКИЙ (СЕВЕРНЫЙ) КУРДИСТАН, СИРИЙСКИЙ (ЗАПАДНЫЙ) КУРДИСТАН, ИРАНСКИЙ (ВОСТОЧНЫЙ) КУРДИСТАН, НАЦИОНАЛЬНО-ОСВОБОДИТЕЛЬНОЕ ДВИЖЕНИЕ, ПРАВО НА САМООПРЕДЕЛЕНИЕ, НАЦИОНАЛЬНОЕ МЕНЬШИНСТВО.

3. Текст реферата

Объект исследования - международные отношения на Ближнем Востоке в 2003-2017 годы.

Предмет исследования – борьба курдов за национальное самоопределение с 2003 по 2017 г.

Цель данного исследования – изучить феномен подъема курдского национального движения в 2003–2017 гг.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-сравнительный, историко-аналитический, ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Рассмотрено положение курдского национального меньшинства в таких странах, как Турция, Ирак, Сирия и Иран, а также его влияние на региональную и мировую политику.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования курдского вопроса, при подготовке монографий и учебников. Исследование может представлять интерес с учетом приоритетности ближневосточного направления во внешней политики Республики Беларусь и в целях дальнейшего развития контактов с представителями курдов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma paper consists of diploma work assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, 4 chapters, conclusion, and list of references. The total amount of work is 59 pages. The list of references occupies 3 pages and includes 37 positions.

2. Keywords:

MIDDLE EAST, REGIONAL POLICY, EU, USA, IRAQI KURDISTAN, TURKISH KURDISTAN, SYRIAN KURDISTAN, IRANIAN KURDISTAN, NATIONAL LIBERTY MOVEMENT, THE RIGHT TO SELF-DETERMINATION,

3. Abstract text:

The object of the research international relationships in the Middle East in 2003-2017.

The subject of the research is the Kurdish struggle for national self-determination

The purpose of the research is to study the phenomenon of rise of the Kurdish national movement in 2003-2017.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the general scientific methods (generalization, comparison, analysis, synthesis) and special historical methods (historical comparative, historical typological, historical analyzing and retrospective method) are used in the diploma paper.

The results of the work and their novelty. The work considers standing of Kurdish minority in Turkey, Iraq, and Syria, Iran and his impact to regional and world politics.

Authenticity of the materials and results of the diploma paper. The materials used in the thesis and the results of the diploma paper are authentic. The research has been conducted independently.

Recommendations on the use of the findings.

The results of the work can be used for further scientific developments related to the issue of the Kurdish people; the study of relevant historical experience is useful in the preparation of information and analytical materials for public authorities, the preparation of monographs and textbooks. The research may be interest from the priority of the Middle East direction in the foreign policy of the Republic of Belarus and for the further development of contacts with representatives of the Kurds.